

Miércoles 12 de septiembre de 2018

El Financiero Canadá haría concesiones a EU en lácteos en el TLCAN

REDACCIÓN Canadá estaría dispuesto a ofrecer a Estados Unidos acceso limitado al mercado lácteo de su país como una concesión en las negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), dijeron el martes dos fuentes canadienses con conocimiento directo de la estrategia de negociación de Ottawa. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo en la Casa Blanca que las conversaciones van bien y que Canadá quiere llegar a un acuerdo. La ministra de Asuntos Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland, conversó el martes en EU con el representante comercial estadounidense, Robert Lighthizer. La industria láctea protegida de Canadá es uno de los tres puntos conflictivos en las conversaciones del TLCAN, junto con un sistema para resolver las disputas comerciales y la protección cultural para los medios canadienses. P.C. TLCAN, Canadá, sector lácteo, lácteos China pide a Rusia ir contra proteccionismo El presidente de China, Xi Jinping, dijo ayer que Moscú y Beijing deberían trabajar juntos para combatir el proteccionismo y lo que describió como posturas unilaterales ante problemas globales. El mandatario chino, cuyo país está involucrado en un conflicto comercial con Estados Unidos, no mencionó a este país, pero dijo que la atmósfera geopolítica cada vez más impredecible hace más importante dicha alianza. Xi emitió estos comentarios durante una conferencia de prensa en Vladivostok, en el extremo oriental de Rusia, luego de sostener negociaciones con el presidente ruso, Vladimir Putin, en el marco de un foro económico. En tanto, China pedirá permiso la próxima semana a la Organización Mundial del Comercio (OMC) para imponer sanciones a Estados Unidos, de acuerdo con una agenda de la reunión. La iniciativa busca abordar lo que Beijing considera el incumplimiento de Washington de una resolución sobre una disputa que China abrió en 2013 sobre aranceles antidumping de EU. La solicitud podría desembocar en años de discusiones legales. El año pasado, China ganó un fallo de la OMC sobre la disputa relacionada con varias industrias con valor de 8 mil 400 millones de dólares. P.C. OMC, China, Rusia, proteccionismo, economía mundial Reforma Cabildean empresas de EU vs. Aranceles

NEGOCIOS / Staff Washington DC, Estados Unidos (12 septiembre 2018).- Desde productores de manzanas en Washington hasta los pescadores de langostas en Maine, las empresas unen fuerzas para tratar de persuadir al Presidente Donald Trump de que los aranceles perjudican a las industrias de Estados Unidos. El diario The Wall Street Journal publicó que organizaciones, que representan a miles de empresas en sectores como minoristas, fabricantes de juguetes, agricultura y tecnología, planean anunciar hoy que están cooperando en una campaña de cabildeo llamada "Tariffs Hurt the Heartland" para oponerse a los aranceles a las importaciones. P.C. Estados Unidos, sector empresarial, industria, aranceles Se complican pláticas entre EU y Canadá

Notimex Canadá (12 septiembre 2018).- La principal negociadora de Canadá en el diálogo bilateral para modernizar el TLC, Chrystia Freeland, se reunió hoy en Saskatchewan con el Primer Ministro, Justin Trudeau, para entregar su reporte personalmente sobre el momento en el que se encuentran las negociaciones. Las negociaciones comerciales entre Canadá y Estados Unidos llegaron a un punto difícil la víspera en Washington, que Freeland tuvo que volar de regreso para hablar personalmente con Trudeau. A pesar de que Freeland describió la reunión del martes con sus contrapartes estadounidenses como "cordial y productiva" su estancia de un día muestra la tensión que existe en la mesa bilateral, según información publicada hoy en medios canadienses. P.C. TLCAN, acuerdo comercial Opera crudo cerca de los 80 dólares

Reuters Londres, Inglaterra (12 septiembre 2018).- Los precios del crudo operaban cerca de los 80 dólares este miércoles, luego de que una caída en los inventarios en Estados Unidos y la perspectiva de una pérdida de suministro iraní aumentaron el temor sobre el equilibrio entre consumo y producción. Los futuros del Brent subían 11 centavos, a 79.17 dólares por barril tras llegar a un máximo de sesión de 79.66 dólares, su nivel más alto desde fines de mayo. En tanto que los futuros del West Texas Intermediate ganaban 57 centavos, a 69.82 dólares por barril. P.C. sector energético, crudo, petróleo, precios El Economista Acuerdo tripartita en el TLCAN, listo antes de una semana: Guajardo Yolanda Morales El Secretario de Economía, Idelfonso Guajardo ve "una alta probabilidad de que antes de una semana" quede listo un acuerdo de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá. Pero matizó que en caso de que no se logre la confirmación de los tres socios, el país está preparado para dar el siguiente paso, que es el bilateral. "La intención del país al sumarse a la renegociación, es dejar un mensaje claro que nuestra forma de integración comercial es de largo plazo y no tiene reversa", afirmó en inglés a los inversionistas convocados en México por el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF), en el único momento en que no habló en castellano. P.C. TLCAN, acuerdo comercial Salarios reales caen en Baja California, CDMX, Guerrero, Jalisco y Oaxaca Ana Karen García Los salarios contractuales reales cayeron en cinco entidades federativas de las 32 que tiene el país. El salario contractual refiere al monto que perciben los trabajadores sindicalizados o que están bajo un contrato colectivo. La caída salarial más pronunciada fue de 1.84% en Guerrero, esta cifra se ubicó 1.15 puntos porcentuales del incremento salarial nacional (0.69 por ciento). Los salarios contractuales en términos reales también cayeron de manera importante en Baja California, hilando dos meses consecutivos en números rojos. La disminución salarial fue de 1.50% en julio del 2018 y se profundizó a 1.52% en agosto de este año. Se registraron además 135 trabajadores involucrados en revisiones salariales (aumento o disminución de salario de un grupo) bajo las autoridades federales. En la capital del país se registró una caída de los salarios de trabajadores contratados colectivamente, en términos reales fue de 0.37% en agosto del 2018 y en la Jurisdicción Federal se registraron 5,055 trabajadores fueron sometidos a revisión salarial en este mes. El comportamiento de la Ciudad de México ha sido intermitente durante el año, de enero a agosto apenas se ha logrado un incremento salarial de 0.06 por ciento. P.C. STPS, salarios, entidades federativas Convenio 98 requiere debate amplio: analistas María Del Pilar Martínez Y Octavio Amador Antes de que se pida al Senado de la República aprobar el Convenio 98 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) —que contempla la libre negociación colectiva—, especialistas laborales piden que se abra la discusión para que se analicen los pros y

contras. Desde diciembre del 2015, el presidente Enrique Peña Nieto mandó la propuesta al Senado para que se llevara a cabo dicha discusión, sin que hasta la fecha se haya aprobado. Este convenio forma parte de los cinco convenios fundamentales de la OIT. P.C. OIT, Convenio 98, política laboral TLCAN 2.0 limita más exportaciones mexicanas de autopartes que de autos Roberto Morales México y Estados Unidos acordaron limitar las exportaciones mexicanas de autopartes más que las de autos, si el presidente Donald Trump decide imponer medidas restrictivas unilaterales a nivel mundial en el sector automotriz. Ambos países convinieron fijar un cupo que toparía las exportaciones de autopartes de México libres de arancel a un nivel de aproximadamente 20% superior al valor actual de sus ventas externas de esos productos a Estados Unidos. Otorgando un mayor margen, tal acuerdo permitiría a Estados Unidos establecer aranceles por "seguridad nacional" a las importaciones que estén por encima del límite de 2.4 millones de vehículos originarios de México al año. P.C. TLCAN, industria automotriz, autopartes, exportaciones Empleo en la eurozona marcó récord Expansión / RIPE El empleo de la zona euro creció 0.4% en el segundo trimestre del año, la misma tasa que en el primero, lo que se traduce en 158 millones de personas trabajando en la región, un nivel récord. La tasa de aumento en el conjunto de la Unión Europea (UE) fue también de 0.4%, según hizo público Eurostat, la oficina de estadística comunitaria. P.C. Unión Europea, zona euro, empleo EU, México y Canadá, en el grupo de países que disminuyen desempleo: OCDE María Del Pilar Martínez La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) informó que el Estados Unidos, México y Canadá, se encuentran entre las economías que reportan disminución en la tasa de desempleo, siendo Estados Unidos el que mayor baja registro en el mes de julio con 3.9%; mientras que México y Canadá, lo hicieron en 0.1 puntos porcentuales. Al presentar su reporte la OCDE detalló que la tasa de desempleo en la región se mantuvo estable en julio de 2018 en 5.3%. "En la OCDE, 33.5 millones de personas estaban desempleadas, 15.7 millones menos que en enero de 2013 y solo 0.8 millones más que en abril de 2008". La tasa de desempleo de la OCDE para los hombres cayó en 0.1 punto porcentual en julio, a 5.1%, 0.4 puntos porcentuales por debajo de la de las mujeres (estable en 5.5%). P.C. OCDE, desempleo Aumentan empresas que ofrecen planes privados de pensiones; existen 1,911 Elizabeth Albarrán De enero a mayo del 2018 creció 4% el número de empresas que ofrecen a sus trabajadores planes privados de pensiones, respecto al mismo periodo del 2017, pues en total son 1,911 entidades las que brindan esta herramienta para mejorar la pensión de los trabajadores, informó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). En su reporte anual de Planes Privados de Pensiones 2018, indica que el sistema electrónico registró 2,122 planes privados de pensiones; aclara que la cifra no coincide con el número de empresas debido a que 191 compañías cuentan con más de un plan. Los planes benefician a 1 millón 517,551 trabajadores, de este total, 93% son trabajadores activos con 1.4 millones, lo que representó un crecimiento de 4%; mientras que 5% son pensionados y 2% son ex trabajadores con derechos adquiridos. P.C. Consar, sector empresarial, pensiones, ahorro, seguridad social La Jornada México debe estar listo para pacto sólo con EU: Guajardo Israel Rodríguez Ciudad de México. Idefonso Guajardo, secretario de Economía, se mostró optimista de que se alcance en el corto plazo un acuerdo trilateral entre Estados Unidos, Canadá y México. Al participar en el Foro Económico México, organizado por el Instituto Internacional de Finanzas, afirmó que hay "la muy alta posibilidad de que, en los próximos días, no más de una semana, tengamos la confirmación de un acuerdo trilateral". Pero reconoció que México siempre ha estado preparado para un escenario bilateral en caso de que no prospere el acuerdo entre los otros socios. Detalló que en caso de que no haya acuerdo entre Canadá y Estados Unidos se tendría que hacer modificaciones en cuatro o cinco temas, en especial en las reglas de origen. P.C. TLCAN, acuerdo comercial Prevé OPEP desaceleración de demanda de crudo en 2019 Reuters Londres. La OPEP recortó este miércoles su previsión sobre el crecimiento de la demanda mundial de petróleo en 2019 y dijo que el riesgo para la economía global estaba inclinado a la baja, lo que se suma a los desafíos del grupo en su intento por apoyar al mercado de energía el próximo año. En su reporte mensual, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) dijo que la demanda mundial de crudo subirá el próximo año en 1.41 millones de barriles por día, en la segunda reducción consecutiva de sus estimaciones y 20 mil bpd menos que el mes pasado. P.C. OPEP, sector energético, petróleo Peso se aprecia tras noticia sobre TLCAN Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este miércoles frente al dólar por tercera sesión consecutiva de la mano de otras divisas emergentes, luego de conocerse algunos reportes que mostraron avances en las negociaciones para incorporar a Canadá al TLCAN. La moneda local cotizaba a 19.109 por dólar, con una ganancia de 0.43 por ciento u 8.30 centavos, frente a los 19.192 del precio de referencia de Reuters del martes. Dos fuentes canadienses dijeron el martes que Canadá está dispuesto a ofrecer a Estados Unidos acceso limitado al mercado lácteo de su país como una concesión en las negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). P.C. tipo de cambio El País El hambre avanza en Venezuela, pero retrocede en el resto de América Latina JON MARTÍN CULLELL Venezuela nada a contracorriente. El país bolivariano, inmerso en una grave crisis humanitaria, es el único de América Latina —junto con Belice— en el que aumenta el hambre, según un informe anual presentado este martes por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). El número de venezolanos infraalimentados alcanzó los 3,7 millones (aproximadamente el 12% de la población) en el periodo 2015-2017 —los últimos datos disponibles. Son casi un millón de personas más que una década atrás. Este deterioro empuja al alza el dato de subalimentación del conjunto de América Latina, a pesar de las mejoras en el resto de países del continente. P.C. FAO, seguridad alimentaria